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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PREP 2015 
 
AVANZA EL PREP Integrantes del Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentaron a partidos políticos y Consejeros Electorales del organismo, el funcionamiento de las aplicaciones informáticas que serán utilizadas para procesar la información del sistema que dará a conocer resultados de las elecciones del 7 de junio.  El Secretario Técnico del Comité Raúl Islas Matadamas explicó paso a paso el desarrollo y funcionamiento del PREP, desde la recepción de las actas de escrutinio y cómputo en el Consejo Distrital o Municipal, donde se ubicará el Centro de Acopio y Recepción de Datos, la captura de los resultados electorales, la verificación de la información, hasta la publicación de la información a cargo del Centro Estatal de Cómputo del IEEQ.  En la misma sesión ordinaria, el Secretario Técnico rindió un informe de actividades sobre el avance del PREP, en el cual destacó los recorridos a los Consejos; se realizaron adecuaciones al sistema informático, se diseña y desarrolla por parte de la Coordinación de Informática del Instituto el sitio de internet que desplegará los resultados preliminares de las elecciones de gobernador, diputados y ayuntamientos; entre otras tareas previstas en el programa y lineamientos respectivos.  Adelantó que se tiene programado llevar a cabo un taller dirigido a los representantes técnicos de los partidos políticos, con el objetivo de que conozcan a fondo el funcionamiento del programa y propongan mejoras al mismo.  De igual forma, el Comité Técnico del PREP aprobó el procedimiento de control de cambios del código de fuente y configuraciones del sistema informático, formato que se incorporó a fin de evidenciar las modificaciones y registrar las versiones finales; como lo establecen los lineamientos aprobados por el INE.  A la sesión acudieron el Consejero Presidente del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano; los integrantes del Comité Técnico Rubén Antonio García Mendoza, Presidente, y los Vocales Luz del Carmen Torres Villalón y Guillermo Vázquez Sánchez; así como los representantes del PAN, PRI y PT. (Diario de Querétaro 12-A, Noticias 6-¿Quién sigue? y El Universal 
Querétaro 3-A) 
 http://www.expressmetropolitano.com.mx/2015/02/15/conocen-partidos-y-consejeros-funcionamiento-del-prep-2015/ 
 http://www.poderinformativo.com.mx/presenta-el-ieeq-el-prep-a-representantes-de-partidos-politicos/  
INFORME ANUAL  
 
PRESENTARÁ IEEQ INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES EN MARZO El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentará al Poder Legislativo y a la ciudadanía el ‘Informe Anual 2014’ dentro del primer trimestre de 2015, como lo dispone la Ley Electoral del Estado. Así lo informaron los integrantes de la Comisión Editorial en sesión ordinaria, en la que el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expuso los avances del documento que sintetiza las actividades realizadas por el organismo comicial durante el 2014. En la misma sesión, fue presentado el número 15 de la revista ‘Expresiones. Letras ciudadanas a favor de la democracia’, órgano de difusión del Instituto, en el que se destaca una entrevista al Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), Marco Antonio Baños Martínez, la nueva integración del Consejo General del IEEQ y la información relativa al proceso comicial local. Además de estar disponible en el sitio oficial www.ieeq.mx, los integrantes de la Comisión acordaron que ésta sea distribuida en instituciones públicas y 
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privadas, organizaciones de la sociedad civil, centros educativos, partidos políticos y a los ciudadanos. Del mismo modo, fue entregado a los presentes un ejemplar de la Memoria Gráfica ‘Instituto Electoral de Querétaro. 18 años generando confianza ciudadana (1996-2014)’, documento que será presentado al público en próximos días. En asuntos generales, el Presidente de la Comisión, Luis Octavio Vado Grajales, propuso la implementación de las notificaciones electrónicas en las comunicaciones oficiales del colegiado, conforme a lo establecido en la Ley de Medios de Impugnación en Materia Electoral del Estado de Querétaro. Acudieron a la sesión la Secretaria del colegiado, Gema Nayeli Morales Martínez; el Consejero Presidente y Vocal, Gerardo Romero Altamirano; el consejero Jesús Uribe Cabrera; el Coordinador de Comunicación Social, Héctor Maqueo González; así como los representantes del PAN y Morena, Mauricio Sinecio Flores y Carlos Peñafiel Soto, respectivamente.  http://www.expressmetropolitano.com.mx/2015/02/15/presentara-ieeq-informe-anual-de-actividades-en-marzo/ 
PRONUNCIAMIENTO DE CIVILIDAD 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” EQUIDAD GARANTIZADA. No quiero dejar pasar un tema que me parece trascendental en el proceso electoral que vivimos ahora. Es el asunto de la equidad de género. El mandato legal establece, por primera ocasión en la historia de los procesos electorales, que no puede haber más de 50 por ciento de candidatos de un sexo (hombres o mujeres) debe ser en igual número, incluyéndose a sus suplentes. El argumento central tiene que ver con el hecho de que la población mexicana se constituye con 51 por ciento de mujeres y 49 por ciento de hombres. Esta proporción debe reflejarse en las postulaciones, lo que hasta ahora no se ha reflejado en las candidaturas y, menos aún, en los cargos de elección. Por eso, la gente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, en sesión de la semana pasada, acordó emitir una advertencia a todos los partidos políticos, en el sentido de que en caso de no cumplir con lo que establece la ley, serán sancionados e incluso podría revocarse sus registros y no competir por violar este precepto. De acuerdo a la norma electoral, las listas de representación proporcional de diputados y las listas de candidatos a regidurías por el mismo principio, se integrarán por fórmulas de candidatos compuestas cada una por un propietario y un suplente del mismo género y se alternarán las fórmulas de distinto género para garantizar el principio de paridad hasta agotar cada lista. El registro de candidaturas se hará en los porcentajes y para los cargos de elección popular siguientes: diputaciones por el principio de mayoría relativa, hasta 50 de candidaturas de un mismo género. Así mismo, en las fórmulas de ayuntamientos, el porcentaje de candidaturas para cada uno de los géneros será de 50 por ciento en el caso de síndicos, regidores y presidente municipal. Pero además, en todos los casos, propietarios y suplentes deberán ser del mismo género. Y a como veo las cosas, hay partidos que tendrán severas dificultades para completar estos porcentajes. Veremos. (a.m. 1-A)  
PROPAGANDA POLÍTICA   
PARTIDOS SE APODERAN DE LAS BARDAS EN QUERÉTARO A poco menos de dos meses de que inicien el proceso electoral en el estado de Querétaro, los partidos políticos se han adueñado de las bardas de las colonias populares, mientras el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) no puede hacer nada por no tenerlo reglamentado dentro de la ley electoral. Colonias como Lomas de Casa Blanca, Peñuelas, Satélite, Presidentes y Cerrito Colorado han cambiado su imagen urbana por los colores de los partidos políticos que contenderán en estas elecciones,derivado de la entrega voluntaria de esos espacios por la simpatía con algún organismo político o la renta de la barda. Yolanda Elías Calles Cantú, consejera del IEEQ, 
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reconoció que la publicidad en bardas no está reglamentada por el organismo, por lo que los partidos pueden acceder a ese recurso tanto como su capacidad financiera se los permita, ya que en la mayoría de los casos las bardas son rentadas durante el proceso electoral. “Las bardas que conocemos en los comicios electorales, cada partido hace la negociación con los particulares, y la autoridad electoral solo podrá verificarlas en materia de fiscalización, en cuanto al número de bardas que tiene cada organismo y el costo que tuvo que desembolsar para pintarlas”. De acuerdo a la consejera electoral, será el Instituto Nacional Electoral (INE) el encargado de verificar el recurso total que cada partido haya destinado para pintar y rentar esos espacios, teniendo la posibilidad de sancionar a cualquier partido que haya sobrepasado los límites del gasto para las precampañas. “La facultad del INE tendrá que ver con la fiscalización y el acumulado de los gastos como mamparas, eventos, repartos de propaganda, incluidas las pintas de bardas, no se rebasen los topes de campaña”.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Partidos-se-apoderan-de-las-bardas-en-Queretaro/ 
 
REGISTRO DE COALICIÓN 
 
COLUMNA RHUMORES COALICIÓN. Muy extrraño resultó que el día que el PRI, Verde y Nueva Alianza fueron a registrar su alianza ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro no estuvirena presente ni uno solo de los consejeros electorales. Tuvieron que ir a sacar a dos de un evento que se realizaba enfrente en la UAQ. ¡Vaya coordinación! (MAGAZINE No. 828)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
OBISPO EXIGE HECHOS El obispo Faustino Armendáriz, en el marco de las elecciones, advierte que los políticos deben recuperar la credibilidad ante ciudadanos. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
PROPUESTAS NO DESCALIFICACIONES: UAQ Aseveró el rector, Gilberto Herrera, en torno a la contienda electoral. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” PETICIÓN CIUDANA. A pesar de que en días antecedentes, algunos partidos políticos habían convocado a la firma de un pacto de civilidad, en realidad no había tenido la trascendencia política como sí la tiene el llamado ‘Pronunciamiento Conjunto de Civilidad y Buenas Prácticas Electorales en el Estado de Querétaro’. ¿En dónde radica su importancia? Os comento. Primero, en el hecho de que ha sido ideado, diseñado y promovido por organismos de la sociedad queretana, como universidades (públicas y privadas), cámaras y sindicatos patronales y por representantes de medios de comunicación. Esto significa que su contenido será impulsado, al menos, por estos organismos. Segundo, que plantea como eje central, la petición a los partidos políticos y a los candidatos y candidatas, que respeten la ley, que no agredan y que no caigan en denostaciones durante el proceso de la campaña electoral. En términos llanos, piden juego limpio. Tercero, que se constituye en una especie de convocatoria a volver a la ética, a la moralidad, a la competencia sana. Los últimos tiempos, específicamente las dos contiendas anteriores, se significaron por las acusaciones sin fundamento que incluso, para aparentar que eran reales, se fueron hasta las instancias judiciales. Si vosotros recordáis alguno de los casos que se denunciaron penalmente durante la contienda electoral de 2012, veréis que no tuvo consecuencia alguna. Es decir, fue 
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solamente parte de los actos sucios que se realizaron en esa ocasión. ¿Es positivo ganar contiendas electorales sustentándose en esas formas de hacer política? A la firma del acuerdo, el presidente del Consejo Consultivo Empresarial, Fernando Lugo Pelayo, dijo que la iniciativa responde a una demanda de los ciudadanos, que esperan propuestas en lugar de descalificaciones; el esfuerzo reivindica una vez más la calidad de la ciudadanía queretana, indicó. ¿Será mucho pedir? (a.m. 1-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
SJR INCREMENTÓ DEUDA EN 35%: PAN Así lo denunció Edgar Inzunza, presidente del CDM del PAN. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
AVALA PAN A DOMÍNGUEZ PARA BUSCAR GUBERNATURA  (El Universal Querétaro 1-A, 5-A y Columna “Bajo Reserva” 2-A, Noticias 1-¿Quién sigue? y a.m. 2-A) 
 
MARCOS AGUILAR PRIMERA PROPUESTA DEL PAN AL CEN Lo anterior como candidato a la presidencia municipal de Querétaro. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 5-¿Quién sigue? y a.m. 2-A) 
 
EL PAN LE DA LAS GRACIAS A AGUILERA En el marco de la XIX sesión extraordinaria, este sábado el CDE del PAN, trascendió que José Luis Aguilera, militante de Movimiento Ciudadano, quien se había registrado para las diputaciones locales del II y IV Distritos locales, quedó fuera por mayoría de votos. (Noticias 4-¿Quién sigue?) 
 
ME OFRECIÓ PRI UNA CANDIDATURA: KURI Mauricio Kuri, precandidato del PAN a la alcaldía de Corregidora, dijo lo anterior. (Plaza de Armas 10) 
 
OJALÁ QUE TOMEN UNA BUENA DECISIÓN: DELGADO El diputado Alejandro Delgado respeta la decisión de elegir a Marcos Aguilar la propuesta como candidato a la presidencia municipal de Querétaro. (Noticias 5-¿Quién sigue?) 
 
PAN DEFINE “PLURIS” (Diario de Querétaro 5-A) 
 
PAN ESTATAL ENVÍA TERNAS A LA DIRIGENCIA NACIONAL (Diario de Querétaro 5-A) 
 
NO SE VIOLÓ EL PRINCIPIO DE PARIDAD DE GÉNERO: MICAELA Así lo refirió la presidenta estatal del PAN, Micaela Rubio, en torno a la decisión de la presidenta municipal de Huimilpan, Mary García, de impugnar la lista de candidatos para las diputaciones federales. (Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
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CUANALO NO SABE POR QUÉ SE ESCOGIÓ A NAVA Además de lo anterior, el regidor del municipio de Querétaro, Gerardo Cuanalo manifestó que serán los integrantes de la Comisión Permanente Nacional quienes darán la última palabra en el caso. (Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
 
RETIRE LA DEMANDA CONTRA BÁEZ POR QUE IBA A PERDER: NAVA Así lo manifestó Eduardo Nava, quien además, afirmó que la presidenta municipal de Huimilpan, Mary García, está en derecho de impugnar la propuesta de candidatos a diputados federales. (Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
 
PRI 
 
INICIA RLV EN CONCÁ Hoy arranca el precandidato a gobernador Roberto Loyola, su recorrido en el municipio de Arroyo Seco para dialogar con los delegados del PRI. Con mención del Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
MANUEL POZO ANUNCIA “PROYECTO INCLUYENTE” Lo anterior al registrarse como precandidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, por el PRI. (Diario de 
Querétaro 1-A, Noticias 1-A, 1 y 2-¿Quién sigue? -2 notas-, Plaza de Armas 1 y 4, El Universal Querétaro 1-A, 3-A y columna “Bajo Reserva” 2-A, a.m. 1-A y 4-A) 
 
LISOS LOS 18 CANDIDATOS A LAS ALCALDÍAS Salieron por consenso y unidad 90% de las nominaciones, dijo Mauricio Ortiz Proal, presidente del CDE del PRI. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
 
VIENE EN EL PRI PERIODO DE POSTULACIONES El presidente del PRI, Mauricio Ortiz, dijo que los 8 distritos que restan “van a ser electos por el principio de comisión para la postulación de candidatos, que les corre un tiempo distinto y esto se utilizó para garantizar la presencia de la equidad de género”. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 4, Noticias 3-¿Quién sigue? y a.m. 4-A) 
 
HAY MEJORES CONDICIONES QUE EN 2009: BRAULIO  Lo anterior fue asegurado por el diputado Braulio Guerra, al conversar acerca de los tiempos electorales. (Plaza de 
Armas 4) 
 
DE LA VEGA Y M. CALZADA YA SON PRECANDIDATOS (Noticias 1-A y 2-¿Quién sigue?) 
 
SE REGISTRAN CANDIDATOS A DIPUTACIONES LOCALES Lo anterior por el PRI. (Plaza de Armas 4, El Universal Querétaro 3-A y a.m. 4-A) 
 
AUGURA JAVIER ORTEGA SU TRIUNFO EN CORREGIDORA Lo anterior al registrarse como precandidato a la presidencia municipal de Corregidora, por el PRI. Aseguró que también recuperarán la gubernatura del estado con Roberto Loyola, como lo hiciera el hoy Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 10. Sin mención del Gobernador, en Noticias 3-¿Quién sigue? y a.m. 2-A)  
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VOY A VISITAR A CADA UNO DE LOS MILITANTES Stuardo Llamas realizó su pre registro en busca de una diputación por el primer distrito. (Noticias 3-¿Quién sigue?)  
“OFREZCO TRABAJO” Tania Ruiz es precandidata al II Distrito federal. (Noticias 4-¿Quién sigue?)  
“TENGO GANAS DE SEGUIR SIRVIENDO” Eduardo Carrera presentó su solicitud como precandidato a diputado local por el tercer distrito. (Noticias 4-¿Quién sigue?)  
“TENEMOS DOS QUERÉTAROS ABIGAIL” Abigail Arredondo solicitó su precandidatura para contender a la diputación local por el cuarto distrito. (Noticias 3-¿Quién sigue?)  
“GENERAR CONDICIONES PARA EVITAR LA MIGRACIÓN” Gustavo Mendoza se registró como precandidato al VIII Distrito. (Noticias 3-¿Quién sigue?)  
OFICIALIZA PRECANDIDATURA SÁNCHEZ VÁZQUEZ EN SJR Para la alcaldía. (Plaza de Armas 10, Noticias 3-¿Quién sigue? y El Universal Querétaro 3-A) 
 
Y BANANAS SE REGISTRA El ex regidor Juan Ramírez Vázquez, “El Bananas”, realizó su registro como precandidato del PRI a la presidencia municipal de El Marqués. (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
PERO HERIBERTO SE ATRAVIESA… También se registró en el PRI municipal de Querétaro, Heriberto González Moreno como precandidato a la presidencia municipal. (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
“CONOZCO HUIMILPAN” Rubén Luna se registró como precandidato del PRI a la presidencia municipal de Huimilpan. (Noticias 3-¿Quién sigue?) 
 
NINGÚN MILITANTE DEL PRI SE REGISTRÓ EN TX (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
PRESENTA REGISTRO VANIA CAMACHO POR DISTRITO 9 (El Universal Querétaro 4-A y Noticias 3-¿Quién sigue?) 
 
LAS NECESIDADES SON MUY GRANDES” Elvira Pérez realizó su preregistro para ser candidata a la diputación local por el distrito catorce. (Noticias 3-¿Quién sigue?) 
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MARCO ANTONIO LEÓN APOYA AL PRI El diputado Marco Antonio León, se presentó en el registro de precandidatos a las diputaciones locales del PRI, para apoyar a distintos aspirantes. (Diario de Querétaro 2-A y a.m. 4-A) 
 
CIERRA FILAS PEQUEÑO COMERCIO CON PRIÍSTAS El dirigente de la FUCQ, Merced Aguilar Trejo, afirmó que durante el proceso electoral, los comerciantes que representa estarán apoyando tanto a Roberto Loyola como a Manuel Pozo. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
‘PERSISTIERON LAS COSTUMBRES DE LA IMPOSICIÓN’ José Alejandro Ochoa, acusó imposición en el candidato de ‘unidad’ en el municipio de Colón por parte del PRI. (a.m. 4-A) 
 
“CRÓNICAS DE VARGAS” Jorge Vargas Sánchez presenta una crónica de la entrega de documentos de Manuel Pozo como precandidato a la presidencia municipal de Querétaro. (Plaza de Armas 4) 
 
PRD 
 
A MARCO LO RESPETO, PERO YO SOY LA PROPUESTA JOVEN: GONZALO Manifestó Gonzalo Bárcenas, abanderado por el PRD a la alcaldía de Querétaro. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 
MORENA 
 
MORENA, YA ELIGIÓ PROPUESTAS PARA AYUNTAMIENTOS (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
JÓVENES INICIAN SERVICIO MILITAR En representación del Gobernador José Calzada, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, asistió a la ceremonia. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 12 y a.m. 7-A) 
 
ALTO ÍNDICE DE EMBARAZOS DE MENORES EN ZONA METROPOLITANA  En 2014 se registró 7 mil 600 casos, informó Lourdes Alcántara, directora del IQM. (Noticias 4-A) 
 
OFRECEN ESPLÉNDIDA VELADA Lo anterior por parte de las empresarias, Silvana Zanella y Graciela Gorráez por la apertura de sus respectivos negocios. Tuvieron como invitada de honor a la señora Sandra Albarrán de Calzada. En imagen, Juan Gorraéz. (Noticias 2-E) 
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INAUGURA CALZADA HOTEL FOUR POINTS El Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán, presidenta del Patronato Estatal DIF, encabezaron la ceremonia protocolaria de inauguración. Con la presencia del titular de SEDESU, Marcelo López y de Turismo Mauricio Salmón. (Plaza de Armas 1 y 1-La Rosa y Diario de Querétaro 1-C) 
 
AUMENTA PRESENCIA DE “FOOD TRUCKS” Ante ello, la Secretaría de la Juventud realizó el segundo Food Truck Fest en el parque de la colonia Carretas, informó su titular Mariana Ortiz. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
CUMPLEAÑOS 47 DE FERNANDO LUGO GARCÍA PELAYO Acudió el Gobernador José Calzada Rovirosa. En imagen, Alfonso Jiménez y Gerardo Quirarte. (Diario de 
Querétaro 1-C) 
 
MAÑANA SERÁ EL ÚLTIMO DÍA PARA PREINSCRIPCIONES (Plaza de Armas 1 y 5)  
UNIVERSITARIOS CON VISIÓN EMPRESARIAL Arturo Vallejo, rector de la UTC, dijo lo anterior. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
CONTINUARÁN LLUVIAS Y BAJAS TEMPERATURAS EN EL ESTADO Gerardo Quirarte, titular de la UEPC, informó lo anterior. (a.m. 1-A)  
ALERTAN POR FRÍO EN LAS PARTES ALTAS DEL ESTADO (Noticias 6-A) 
 
SIN AVANCE MEDIDORES DE AGUA EN CONDOMINIOS Habib Wejebe, Vocal Ejecutivo de la CEA, indicó que sólo se han acercado 150 a la dependencia. (Diario de 
Querétaro 7-A) 
 
PROMUEVE SALUD USO ADECUADO DEL CONDÓN (Diario de Querétaro 5-A) 
 
PEÑA PONDRÁ EN MARCHA CRUZADA CONTRA EL HAMBRE Lo anterior este martes explicó Paulina Escobedo, coordinadora del Programa. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
PROYECTAN MUESTRA ITINERANTE Así lo informó el titular de Protección Civil, Gerardo Quirarte. (Diario de Querétaro 12-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
MODERNIDAD Y ECONOMÍA ALBERGAN AL PODER LEGISLATIVO  El diputado Marco Antonio León, resaltó la nueva sede del Poder Legislativo. (El Universal Querétaro 4-A) 
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APLICARÁN SANCIÓN A MANIPULACIÓN PARENTAL Informó el diputado Germán Borja. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
GARANTIZAN EDUCACIÓN PÚBLICA EN EL ESTADO El diputado Jesús Galván, informó lo anterior. (El Universal Querétaro 5-A) 
 

PODER JUDICIAL 
 
SOBRESATURADAS LAS SALAS PENALES Pero gracias al arranque de los juicios orales la carga se agilizará en 790%, indicaron los magistrados Arturo González de Cosío y José Antonio Ortega. (Diario de Querétaro 10-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
PIDEN A LA CIUDADANÍA PROTEGERSE DEL FRÍO  Amadeo Lugo, titular de la Unidad Municipal de Protección Civil. (El Universal Querétaro 1-A y 7-A) 
 
AUTOCONSTRUCCIÓN OPCIÓN PARA COMUNIDADES Erik Osornio, secretario de Desarrollo Social municipal, explicó el programa “Autoconstrucción”. (Noticias 6-A) 
 
DEUDA PÚBLICA, UN COMPROMISO EN LA CAPITAL El Secretario de Finanzas municipal, Julián Lámbarri, dijo que por lo anterior se está analizando cómo se conseguirán los 203 millones de pesos restantes. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
REVISARÁN REGLAMENTO DE IMAGEN URBANA Afirmó Ramón Abonce, secretario de Desarrollo Sustentable municipal. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
DETECTAN ACTITUDES RIESGOSAS EN JÓVENES Según datos del Instituto Municipal de Prevención de Conductas de Riesgo del Municipio de Querétaro, 42% ha consumido alguna vez en su vida alcohol o tabaco y 12.8% droga ilegal, informó su titular Aitor Juaristi. (a.m. 1-A y 9-A) 
 
PROTESTAN OTRA VEZ VECINOS Habitantes de la Colonia Universo 2000 clausuraron nuevamente de forma simbólica al Banco de Alimentos.  Aseguran que pese a que todavía no cuentan con licencia de funcionamiento, ellos ya están operando. (a.m. 1-A y 7-A) 
 
DEFIENDE TRABAJOS El director del Instituto del Deporte y la Recreación en el Municipio de Querétaro, Mauricio Herbert, señaló que difiere de los señalamientos de José Luis Aguilera Rico en el tema de que las nuevas unidades deportivas están vacías y que los programas de activación física no son incluyentes, pues aseguró, la ciudadanía está contenta con lo que se realiza. (Diario de Querétaro 7-D) 
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VIVIR EN COMUNIDAD CON LOS PUEBLOS  El delegado de la CDI, Aurelio Sigala detalló el desarrollo en materia social, durante los últimos 5 años, en la Sierra Gorda. Dijo que “la administración del Gobernador Calzada, ha sido el gobierno que cambió la historia de los pueblos indígena en nuestro estado, es cuando más inversión ha existido (…)”. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
DESTACAN EN TRANSPARENCIA CUATRO MUNICIPIOS: CEIG Estos son el municipio de San Juan del Río, junto con Querétaro, Arroyo Seco y Corregidora. (Noticias 4-A) 
 
FIQMA PLANEA DESARROLLAR PARQUE AMBIENTAL Lo anterior en Paseos del Pedregal. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
DOS BALEADOS Uno en la Solana y otro en la cabecera municipal. (Noticias 1-A y 1-B) 
 
POLICÍAS ARRESTAN A DOS POR PORTACIÓN ILÍCITA DE ARMAS Lo anterior en El Marqués, después de que detonaran un arma de fuego. (a.m. 5-A, Diario de Querétaro 3-G, 
Noticias 2-B y Plaza de Armas 2 La Roja) 
 
MUERE ATROPELLADO En la avenida 5 de Febrero. (Noticias 1-B) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CASI 5 MIL NUEVOS EMPLEOS EN ENERO El delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, informó lo anterior. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ALESTRA REBASA EXPECTATIVAS Gabriel Muñoz, director de Estrategia y Negocios de Tecnologías de la Información, informó lo anterior. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 
DESTACA QUERÉTARO EN ECONOMÍA Es el segundo estado que más contribuyó al desarrollo del país durante el tercer trimestre de 2014, según el estudio del Observatorio Económico México ¿cómo vamos? (Diario de Querétaro 1-A) 
 
SEXTA TORMENTA INVERNAL PROVOCARÁ INTENSO FRÍO EN GRAN PARTE DEL PAÍS Así lo informó el Servicio Meteorológico Nacional de la CONAGUA, quien entre otros pronósticos, refirió de 0 a 5 grados Celsius, con posibilidad de heladas en 5 estados, entre ellos Querétaro. Asimismo, subraya posibilidad de lluvias menores a 25 mm en 15 estados, incluido Querétaro. (Diario de Querétaro 4-B) 
 
INR LLEVA EL NOMBRE DEL DOCTOR GUILLERMO IBARRA La Secretaría de Salud de Querétaro informa que se dio el nombre de “Luis Guillermo Ibarra Ibarra” al Instituto Nacional de Rehabilitación por su legado, para ello se realizó una ceremonia en el DF, encabezada por la Secretaria de Salud Federal, Mercedes Juan López. (Diario de Querétaro 5-A) 
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SE REQUIEREN MÁS PLAZAS PARA MÉDICOS Estimó el presidente del Colegio Médico de Querétaro, Gerardo Vega. (Noticias 6-A) 
 
SE REQUIERE MÁS PERSONAL ENFERMERAS EN EL SECTOR Edgar López Gómez, secretario general del sistema de Protección Social en Salud del sindicato de la Secretaría de Salud sección 32, destacó lo anterior respecto a la contratación de personal al Hospital General en San Juan del Río. (Noticias 3-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EDITORIAL  “EDUCACIÓN” Las cifras en cuanto a embarazos en adolescentes en Querétaro, deben ser materia de reflexión para prevenir y educar para la madurez, en todos los ámbitos de la vida. La información del IQM sobre 7,500 casos durante 2014, no es nueva, pero sí debe provocar que la autoridad y sociedad en general, sepamos asumir que ello refleja un problema que apunta responsabilidad en varias direcciones. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta la imagen de Luis Ángel, de 14 años, quien padece hidrocefalia y vive en La Rochero, Santa Rosa Jáuregui. Tiene 7 hermanos, su padre está enfermo y viven en la miseria. Una operación podría atemperar el mal. Apoyo médico a la familia y trabajo les haría vivir en otra situación. Ojalá algún programa oficial se acerque a Tenochtitlán S/N, porque  les hace falta. (Noticias 10-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Señala que es agradable compartir con Rosana y Jorge Herrera, así como Lule y Juan Gorráez. (Noticias 4-E) 
 
EDITORIAL  “ELECCIONES” Oficializado ya el inicio de las precampañas electorales, es de esperarse que las campañas se realicen de manera limpia y propositiva. Querétaro, ha de aceptarse, es una entidad en la que las autoridades y sociedad organizada, han sabido crecer y desarrollarse. (Noticias 11-A) 
 
“NOTI-CITAS” Sobre el título “…Y Nava consigue candidatura y “perdona” a Báez” É.G.LE versa: “A Báez no perdonaré… ese lugar merecía de equidad María García: por Nava no votaré”. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” El PAN llegó a un acuerdo que evitó conflictos innecesarios. Definieron a Francisco Domínguez para asumir la pre postulación de Gobernador. A raíz de ahí también decidieron quienes irían a las presidencias municipales y a otras postulaciones. En el PRI lograron pactar una candidatura de unidad con Roberto Loyola. También desde ayer tienen precandidato a la presidencia municipal de Querétaro, la cual recayó en Manuel Pozo. Quien pretenda ganar el gobierno de la entidad, debe ganar el de la capital. A partir de ya, ésa es la responsabilidad del ex oficial mayor en el gobierno de José Calzada, Manuel Pozo, en el PRI, y de Marcos Aguilar, en el PAN. Además, el partido político que quiera ganar el puesto de Gobernador, deberá ganar en la metrópoli. Por otra parte, se apunta sobre el pacto 
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de civilidad, también llamado “Pronunciamiento Conjunto de Civilidad y Buenas Prácticas Electorales en el Estado de Querétaro”. Finalmente, se comenta sobre la equidad de género. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “EL CORCHO” Por Katia D’ Artigues  Comenta que el sábado 21, en Querétaro, MORENA elegirá a su candidato(a) a gobernador, quien podría ser Celia Maya o Mario Quiroz. (El Universal Querétaro 6-E) 
 
COLUMNA “¿CUÁL DEMOCRACIA?” Por Jerónimo Gurrola Grave  Refiere sobre el registro de precandidatos. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “LA PLATAFORMA AMBIENTAL DEL PAN” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comparte dicha plataforma disponible en www.pan.org.mx. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Hace un recuento de los candidatos en Jalpan por parte del PRI. (Plaza de Armas 7) 
 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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